

été d'abord de 19 contre 20, et que le vote de Son Honneur le Président avait amené l'égalité des voix.

Le **PRESIDENT** : J'ai compris que le greffier avait dit qu'il y avait 20 voix contre 20 voix. Je préférerais que les oui et les non fussent comptés.

Quelques honorables **SENATEURS** : Appelez les sénateurs.

La Chambre se divise sur la motion qui est adoptée à la suite du vote suivant :

DANS L'AFFIRMATIVE :

Les honorables sénateurs

Baird.	McDonald (C.-B.),
Beith.	McHugh,
Bostock.	McMullen.
Campbell.	McSweeney,
Cartwright	Miller,
(sir Richard),	Riley,
Coffey,	Ross (Middlesex).
Derbyshire,	Roy,
DeVeber,	Scott,
Gibson,	Shehyn,
Gilmor,	Sullivan,
Godbout.	Tessier,
Kerr.	Thompson et
Legris,	Watson.—28.
Lougheed,	

DANS LA NEGATIVE :

Les honorables sénateurs

Bernier,	McKay (Truro),
Boucherville, de,	McLaren,
Bowell	McMillan,
(sir Mackenzie),	Merner,
Casgrain,	Montplaisir,
Ellis,	Perley,
Ferguson,	Poirier,
Forget,	Power,
Kerr,	Ross (Halifax),
Landry.	Wilson,
Macdonald (Victoria),	Wood.
McKeen,	Yeo.—23.

PRESENTATION D'UN BILL.

Bill (WW) intitulé : "Bill constituant en corporation la Traders' Life Insurance Company."—(L'honorable M. Jaffray.)

LE TROISIEME CENTENAIRE DE QUEBEC.

L'honorable M. **LANDRY** : J'appellerai l'attention sur le fait que la "Gazette" a annoncé que le gouvernement a décidé de renoncer à l'idée de réunir 25,000 hommes sur les Plaines. Un paragraphe de la "Gazette" d'aujourd'hui se lit comme suit : Pas d'armée à Québec. Le gouvernement abandonne l'idée de réunir 25,000 hommes sur les plaines.

Ottawa, 11 mai (spécial).—La réunion de 25,000 hommes de troupe à Québec pour le 300e anniversaire de la bataille des Plaines d'Abraham n'aura pas lieu. La difficulté relative à

la paie de trois jours, la difficulté du transport, et les plaintes de la moitié des établissements qui emploient des miliciens ont été rapidement réglées par le département de la Milice. Les corps ruraux iront aux camps comme d'habitude, et la commission des Champs de Bataille choisira les régiments qu'elle désire ajouter à la splendeur des fêtes.

Il a été aujourd'hui annoncé, au manège militaire, à quelque corps que la mobilisation à Québec avait été contremandée. Naturellement cela a créé de la surprise. Le corps se prépara immédiatement à adopter un autre programme, son premier programme ayant déjà été changé cinq fois depuis qu'il a été annoncé que la fleur de la jeunesse canadienne devait se réunir dans les 25,000 hommes de troupe de la milice mobilisée. Le département de la Milice a annoncé que le manque d'argent pour réaliser le projet était la cause du changement. Le département a dit, ce matin, que tout avait été mis en œuvre pour essayer de remplir la tâche qu'il s'était imposée, mais qu'il n'avait pu y réussir. Comme dernière chance de succès, il a suggéré de diminuer la solde pour pouvoir transporter les troupes à Québec. Il aurait fallu \$300,000, une somme plus forte que celle que le département reçoit, pour transporter le nombre d'hommes demandés pour les fêtes de Québec.

Hier, environ quinze officiers commandants des corps des différentes parties du Canada se sont rendus auprès du ministre de la Milice pour lui expliquer qu'ils ne pouvaient consentir à ne recevoir que la solde de quatre jours. Le ministre leur a dit que d'autres arrangements seraient faits.

Le soin de choisir des régiments qui devront aller à Québec sera laissé à la commission des Champs de Bataille de Québec. Ainsi le régiment qui ne sera pas invité ne pourra pas blâmer le département. En effet, le département n'aura rien à voir à la démonstration, sauf au transport des troupes qui auront été choisies.

J'aimerais à savoir s'il y a du vrai dans cette nouvelle?

L'honorable M. **SCOTT** : Si je comprends bien, le journal a cité une assertion du ministre de la Milice. Je sais qu'il a été de cet avis et qu'il l'a exprimé. Il était incapable de faire transporter ces troupes. D'autres difficultés ont surgi, et j'ignore si un ordre définitif a été donné à ce sujet.

L'honorable M. **LANDRY** : A-t-il abandonné la direction de son département pour permettre à la Commission des Champs de Batailles de le remplacer?

L'honorable M. **SCOTT** : J'obtiendrai le renseignement que me demande l'honorable sénateur.

L'honorable M. **LANRY** : Pouvons-nous avoir une réponse demain ?

L'honorable M. **SCOTT** : Je crois que oui. Le Sénat s'ajourne à demain, à trois heures.